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平成２３年度科学・技術関係予算についての 

第一線の若手研究者からの意見募集結果 

（20007：消防隊員の安全確保のための研究開発） 

 

 

ご意見の概要 件数 

このまま推進すべき ０件 

改善・見直しをした上で推進すべき ０件 

推進すべきではない １件 

その他 １件 

合計 ２件 

 

 

【主なご意見】 

○消防隊員の安全確保に関する研究は，災害を効率的に減らすというスピンオ

フが期待できるにも関わらず，開発のみに限定されているのはおかしい．また

研究費としての位置づけが必要．「安心・安全な社会の構築」を第一に掲げて

いるにも関わらず，ここへの重点化がないのはおかしい．予算が少なすぎる．

開発ではなく研究費が必要． 

○本事業で目的としている研究は，多くの研究機関において既に要素技術が開

発されている段階にあり，効率の良い統合により達成可能と思われる。研究開

発目標ならびに実施体制について見直すべきである。 

 


